

## Sosialisasi Pengembangan Potensi Kehumasan, Tim Divisi Humas Polri Kunjungi Polda Jatim

Achmad Sarjono - [JATIM.XPRESS.CO.ID](http://JATIM.XPRESS.CO.ID)

May 20, 2022 - 09:39



SURABAYA – Upaya Polri dalam mengoptimalkan fungsi Kehumasan terus dilakukan. Hal ini agar fungsi Humas benar – benar dapat menjadi penjuror untuk mendorong dan membangun kepercayaan masyarakat serta opini publik sesuai Visi Polri melalui kemitraan dengan Media dan seluruh komponen masyarakat.

Hal tersebut seperti disampaikan Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto saat membuka kegiatan Pensatwil oleh Tim Divisi Humas Polri di Aula Bid Humas Polda Jatim, Kamis (19/5/22).



"Seperti kegiatan Pensatwil hari ini yang akan dipaparkan oleh Tim dari Div Humas Polri dalam rangka sosialisasi dan pengembangan potensi kehumasan,"kata Kombes Dirmanto.

Dalam sambutannya, Kabid Humas Polda Jatim juga menyampaikan bahwa PPID Satker juga sangat berperan penting dalam memberikan informasi. Untuk itu pihaknya berharap kepada personel yang mengemban pejabat PPID untuk selalu aktif.

"Kita berharap kepada rekan-rekan pejabat baru yang menggantikan pejabat lama (PPID) agar menginformasikan kepada Bidhumas dan tetap melanjutkan tugas pejabat PPID,"ujar Kombes Dirmanto.

Sementara itu Kabag Pensat Ropenmas Div Humas Polri Kombes Pol Hendra Rochmawan yang memimpin kegiatan Pensatwil mengatakan, bahwa PPID satker akan dikuatkan untuk aktif kembali dalam hal pelaporan peliputan di lapangan, agar diketahui oleh masyarakat.

"Kita harus memberikan arus informasi yang positif ke masyarakat melalui berbagai platform media," tutur Kombes Hendra.

Kombes Pol Hendra Rochmawan memberikan penjelasan singkat terkait penerangan satuan (Pensat) pada Divhumas Polri

Pihaknya menyebut untuk memberikan informasi kepada masyarakat, Humas Polri sudah memiliki sarana media seperti majalah, TV dan Radio Polri, media online [Tribatanews.polri.go.id](http://Tribatanews.polri.go.id) serta akun media sosial.

"Kita optimalkan sarana yang ada untuk memberikan informasi kepada masyarakat terkait kegiatan Polri," lanjut Kombes Hendra.

Untuk Program TV dan Radio Polri lanjut Kombes Hendra juga untuk menayangkan pemberitaan Polri yang dapat diakses melalui aplikasi.

"Silakan kalau ada konten positif, dibuat video pendek dan nantinya akan kita tayangkan", pungkas Kombes Hendra.

Untuk diketahui, Tim dari Div Humas Polri dipimpin oleh Kabag Pensat Ropenmas Divhumas Polri, Kombes Pol Hendra Rochmawan, beserta tiga anggota tim yaitu Kabag Renmin Kombes Pol Erlangga, AKBP Bronto Budiyono dan Iptu Dita selain melaksanakan kegiatan di Mapolda Jatim juga akan berkunjung ke beberapa Polres jajaran Polda Jatim.

Sedangkan dalam pelaksanaan kegiatan Pensatwil diikuti oleh anggota PPID Satker Polda Jatim . (\*\*19/Hms)